

Le chemin de la Liberté.

Le principal itinéraire d'évasion qui reliait le département français de l'Ariège au Pallars Sobirà commençait aux environs de Saint-Girons, passait par les ports de la Pala de Clavera, Salau et Aulà, arrivait à Les Bordes de Perosa et, à partir de là, prenait la direction d'Alòs d'Isil, Esterrri d'Àneu et Sort.

L'association Le Chemin de la Liberté a repris l'un de ces itinéraires et depuis 1994, s'y célèbre une traversée de montagne qui remémore les lieux par lesquels tant et tant de personnes échappèrent à la barbarie nazie.

Le deuxième week-end de juillet, un nombreux groupe de personnes se réunit, parmi lesquelles se trouvent des parents directs d'anciens évadés. Cette réunion a pour but de rendre hommage à tous ceux qui parvinrent à la liberté en empruntant ce chemin.

L'itinéraire débute à proximité de Seix, passe par le port de la Pala de la Clavera et arrive à Les Bordes de Perosa. Il constitue un magnifique exemple de tourisme de la mémoire.

